

Infinit Fitness abre su noveno gimnasio junto a la Ciudad Deportiva del Real Madrid

M.M.A.
23 oct 2015 - 11:03

Infinit Fitness se ha instalado junto a un vecino de lujo. La cadena de gimnasios ha abierto su noveno gimnasio en un espacio de la Avenida Juan Antonio Samaranch, en Valdebebas, junto a la Ciudad Deportiva del Real Madrid en este municipio ubicado a las afueras de la capital española.

El centro ocupa una superficie de 400 metros cuadrados y se caracteriza por abrir los 365 días del año durante las 24 horas, característica de todas las instalaciones de Infinit Fitness. Diana González Abarisqueta, entrenadora personal y responsable del gimnasio, asegura que a los pocos días de abrir ya contaban con 150 abonados y confían en acabar el año con unas 300 personas inscritas.

González asegura que el perfil de cliente corresponde "sobre todo se trata de familias en las que los padres rondan los 35 años, y salen del trabajo bastante tarde; de hecho, un alto porcentaje de socios acuden a entrenar sobre las 10 de la noche, aunque algunos prefieren ejercitarse antes del trabajo y vienen hacia las 7 de la mañana".



Infini Fitness ofrece clases dirigidas virtuales durante todo el día.

Infini Fitness, fundada por Marcos Baroja, pretende crecer bajo la fórmula de la franquicia, con un modelo que exige una inversión inicial de entre 70.000 euros y 300.000 euros. Se trata de un importe inferior al que pueden exigir cadenas de mayor tamaño como Anytime Fitness, aunque se dirigen a un público de poder adquisitivo superior, con tarifas que incluso rondan los 60 euros y se aproximan a las de instalaciones con mayores prestaciones.

La principal ventaja es la de la libertad de horarios y acceso, ya que los abonados pueden acceder al gimnasio automáticamente con su huella dactilar. Además, y pensando en la eficiencia energética, las instalaciones se equipan con "sistemas automáticos de iluminación inteligente por presencia, que acotan el consumo energético, así como televigilancia y *botón de pánico* por si hubiera algún percance".

En la actualidad, la compañía ha centrado su actividad en la ciudad de Madrid y alrededores, ya que también está presente en municipios como Pozuelo de Alarcón o La Moraleja. A la espera de cómo evolucione este ejercicio, Baroja aseguró en mayo en un evento con sus franquiciados que la facturación de Infini Fitness rondaba ya los dos millones de euros después de tres años de su nacimiento.

"En la fase de concepción del proyecto, calculamos que la facturación media de un establecimiento de la red durante el primer año de actividad podría alcanzar los 200.000 euros, logrando así amortizar el capital tras los 18 primeros meses", recordó. Sin embargo, aseguró que ahora "las previsiones han resultado en una facturación

PALCO23

presentada por el grupo superior a 1,8 millones de euros anuales, totalizado por sus 6 unidades operativas, con un crecimiento de hasta el 40% en alguna de ellas".